

Publirreportaje



EDF inaugura exposición fotográfica sobre los efectos del cambio climático en Magallanes

● La iniciativa se da en el marco del Día Mundial del Clima y va en línea con el compromiso de la empresa estatal francesa de energía con la transición energética y la lucha contra el cambio climático.

Punta Arenas, Chile. 24 de marzo de 2025 – En el marco de la conmemoración del Día Mundial del Clima, la empresa estatal francesa Électricité de France (EDF) reforzó su compromiso con el cambio climático a través del montaje de una exposición fotográfica en el Aeropuerto Internacional Presidente Carlos Ibáñez del Campo de Punta Arenas.

El Día Mundial del Clima se estableció en 1992 con el objetivo de contribuir a crear conciencia en la sociedad sobre la importancia que tiene el cambio climático sobre el hombre y sus actividades.

EDF, cuyo propósito es ayudar a construir un futuro carbono neutral gracias a la electricidad y tecnologías innovadoras, aprovechó esta fecha para inaugurar esta exposición en el aeropuerto, la cual incluye una serie de fotografías que muestran el impacto del cambio climático a nivel regional.

El impacto más significativo a nivel regional es el aumento de la temperatura promedio y la disminución de las precipitaciones, lo cual ha afectado principalmente a la actividad ganadera. En 2022, la región de Magallanes enfrentó una sequía sin precedentes que obligó a decretar zona

de emergencia por escasez hídrica por primera vez en la historia.

“En EDF consideramos que el cambio climático es el mayor desafío que enfrentamos como humanidad. Por lo mismo, promovemos el desarrollo de un modelo energético sostenible basado en energías limpias. El propósito de esta exposición es generar conciencia sobre los impactos del cambio climático y motivar al público a que reflexione sobre la urgencia de seguir acelerando la transición energética para reducir las emisiones de carbono”, destacó Joan Leal, CEO de EDF en Chile.

